

Periódico Escambray arriba a su aniversario 45



Imagen ilustrativa

Sancti Spíritus, 4 ene (RHC) El periódico Escambray de la provincia de Sancti Spíritus arriba este jueves al aniversario 45 de su fundación, con una reconocida labor entre los lectores e instituciones vinculadas a la actividad de la prensa.

A raíz de la División Político-Administrativa realizada en Cuba en 1976, Pedro Rodríguez Díaz, por esa época miembro del Buró del Partido Comunista de Cuba en la provincia a cargo de la esfera ideológica, se entregó a la creación del rotativo e incluso se realizó una encuesta entre la población con el objetivo de nombrar al medio de prensa.

Durante cuatro décadas y media Escambray se ha mantenido informando a la población espirituana y de otros sitios, primero como diario impreso, luego con frecuencia quincenal o semanal, según lo exigieron las circunstancias económicas del país, y desde los años 2000 también desde el espacio virtual.

En su trayectoria editorial este órgano oficial del Comité Provincial del PCC en Sancti Spíritus ha transitado porq diversas transformaciones editoriales, entre las que se destacan la impresión directa al inicio, luego el sistema offset y la digital.

De acuerdo con entendidos en la materia, el periódico siempre ha sido un eficaz medio de información y de educación, cualidad avalada en diferentes certámenes como festivales nacionales de la prensa y por autoridades políticas, del gobierno y del gremio periodístico en la nación. (Fuente:ACN)



Radio Habana Cuba